

RÉUNION DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE POUR LES DIRIGEANTS – OCTOBRE 2023

Prendre la Sainte-Cène offre révérence, joie et pouvoir

Instructions de Neil L. Andersen



« Et vous [la prenez] en souvenir de mon sang, que j'ai versé pour vous, afin que vous témoigniez [...] que vous vous souvenez toujours de moi » (3 Néphé 18:11).

« Les évêchés et les présidences de branche sont responsables de beaucoup de choses qui peuvent être déléguées. Mais ils ne peuvent pas déléguer la responsabilité des réunions de Sainte-Cène », Russell M. Nelson, « Le culte à la réunion de Sainte-Cène », *Le Liahona*, août 2004, p. 11.

« Nous venons à notre réunion de Sainte-Cène le cœur brisé et l'esprit contrit. C'est le point culminant de notre observance du jour du sabbat » (Nelson, « Le culte à la réunion de Sainte-Cène », p. 12).

Nous enseignons la situation idéale avant d'envisager l'exception. Le Seigneur a dit : « Je vais vous donner un modèle en toutes choses » (Doctrine et Alliances 52:14).

